



LA REGIÓN DEL BIOBÍO MANTIENE su relevancia en el sector comercial nacional, destacando en el rubro de supermercados y retail. (Créditos fotografía: ATON Chile)

## Biobío impulsa crecimiento nacional del comercio: supermercados aumentaron 3,7%

La región del Biobío se posicionó como la tercera con mayor contribución al Índice de Actividad del Comercio Nacional, aportando 0,343 puntos porcentuales al crecimiento sectorial que alcanzó 3,5% interanual en mayo.

Las ventas de supermercados en la región del Biobío crecieron 3,7% interanual en mayo, consolidando a la región como la tercera con

mayor aporte al resultado nacional del sector comercial, según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

La región contribuyó

con 0,343 puntos porcentuales al crecimiento del Índice de Ventas de Supermercados (ISUP), que alcanzó 4,2% en 12 meses. Solo las regio-

nes Metropolitana y de Valparaíso superaron el aporte de Biobío al índice.

El dinamismo regional se enmarca en el crecimiento del Índice de Actividad del Comercio (IAC), que registró 3,5% interanual, impulsado principalmente por el comercio minorista (4,9%), mayorista (2,0%) y automotriz (3,0%).